

*Meine Heimat 24.12.25*

# TC Mengen und TC Bingen feiern gelungenen Jahresabschluss

## Weihnachtlicher Tennisvergleich der U9 und U12

BINGEN – Einen sportlich wie emotional gelungenen Jahresabschluss erlebten die Nachwuchsspielerinnen und -spieler der U9 und U12 des TC Mengen und des TC Bingen bei einem weihnachtlichen Freundschaftsspiel. Austragungsort war die Tennishalle der Firma Dietsche in Mengen, die an diesem Tag ganz im Zeichen des Jugendtennis stand. In freundschaftlicher Atmosphäre, aber mit großem Einsatz, zeigten die Kinder beider Vereine ihr Können. Lange Ballwechsel, mutige Netzangriffe und erstaunlich sichere Grundschläge sorgten immerwie-



Die Kinder der U9 und U12 des TC Mengen und TC Bingen beim gemeinsamen Freundschaftsspiel

FOTO: ALEXANDER OSSWALD/TC MENGEN

der für Applaus von den Rängen. Die zuschauenden Eltern verfolgten die Partien begeistert und freuten sich über die sichtbaren Fortschritte ihrer Kinder. Der sportliche Vergleich stand dabei weniger im Zeichen von Ergebnissen, sondern vielmehr von Fairplay, Teamgeist und gemeinsamer Freude am Tennis. Gerade für die jüngsten Kinder bot das Treffen

eine wertvolle Gelegenheit, Wettkampferfahrung zu sammeln und neue Freundschaften zu knüpfen. Für den TC Mengen und den TC Bingen war das Freundschaftsspiel ein rundum gelungener Abschluss des Jahres. Mit vielen positiven Eindrücken und einem Lächeln im Gesicht verabschiedeten sich die Kids in die Weihnachtspause.

(lopo)